

Baugruppe Zur Börse GbR

Die Baugruppe „Zur Börse GbR“ besteht im Kern aus einem seit langem existierenden, sich gegenseitig respektierenden und vertrauenden Freundeskreis, der in den vergangenen Jahren ein Konzept zur Verwirklichung eigener Wohnträume entwickelt hat. Die Kernbaugruppe ergänzt sich in ihrem beruflichen Hintergrund ideal für das anspruchsvolle Projekt und wird aus diesem Grund die Hauptarbeit erbringen und die Hauptentscheidungen treffen.

Ergänzt wird die Baugruppe durch weitere Mitglieder die auf dem Wege des Beitritts ihre gewünschte Wohnung erwerben und so sehr günstig den Neubau ihrer Wohnung realisieren. Da aber eine Baugruppe mit zunehmender Mitgliederzahl naturgemäß handlungsunfähiger wird, und sich die Vorteile gegenüber dem Bauträgermodell dadurch teilweise aufheben können, hat sich das „Pfirsichmodell“ mit Kern und Frucht entwickelt.

Der Kern gewährleistet, dass die anderen Baugruppenmitglieder ihren Berufen nachgehen und Zeit mit ihren Familien verbringen können, ohne sich mit komplizierten Fachfragen oder langwierigen Entscheidungsfindungen auseinanderzusetzen zu müssen. Über die bereits bestehende Baugruppe hinaus sind umwelt- und energiebewusste Wohnungssuchende herzlich eingeladen, bei dem Projekt mitzuwirken und die Vorteile des Baugruppenmodells bei gleichzeitiger professioneller Betreuung zu erleben.

Die Baugruppe „Zur Börse GbR“ wird durch folgenden Kern vertreten:

Helene Anders

Anwältin mit Erfahrung im Bau- und Immobilienrecht, wird sich um die vertraglichen Angelegenheiten nach innen und außen kümmern und mit ihrem ausgeprägten Gerechtigkeitssinn auch für Ausgewogenheit unter den Mitgliedern sorgen.

Andreas Held

Anwalt, wird Ansprechpartner für Unternehmen, Behörden und Baugruppenmitglieder sein.

Peter Henning

Oberbrandmeister bei der Berliner Feuerwehr, wird häufig auftretende technische und organisatorische Fragen mit den Baugruppenmitgliedern besprechen, das Konzept erläutern und die Baugruppe mit organisieren.

Peter Knoblauch

Diplom-Sozialpädagoge, ist der vorrangige Ansprechpartner für alle Mitglieder, der Fragen und Probleme an die richtigen Adressen weiterleitet. Er wird gemeinsam mit Peter Henning und Andreas Held die Betreuung und Organisation der Baugruppe übernehmen.

Frank Müller

Bauingenieur, wird das Projekt mit seinem Büro vom Entwurf bis zum Einzug umsetzen.

Helene Anders - 37 Jahre

Rechtsanwältin

Kanzlei Domrich-Anders-Schaller-Werner

drei Kinder

Andreas Held - 37 Jahre

Rechtsanwalt
Rechtsanwaltskanzlei Held & Weiße

Â

Â

Peter Henning - 42 Jahre

Oberbrandmeister

Berliner Feuerwehr

Â

Â

Â

Â

Â

Â

Peter Knoblauch - 47 Jahre

Diplom - SozialpÃ¤dagoge

StÃ¤tzrad e.V.

Â

Â

Â

Â

Â

Â

Ludmilla MÃ¼ller - 30 Jahre

BallettpÃ¤dagogin

zwei Kinder

Frank MÃ¼ller - 41 Jahre

Bauingenieur

MÃ¼llers BÃ¼ro - IngenieurbÃ¼ro / Architektur